



## Réunion du Conseil Municipal du mercredi 29 janvier 2025

Présents : Noémie Baracand, Patrick Pacaud, Roland Bois, Corinne Mandier, Gilles Palué, Alexia Nicolas-Brun, Patrice Lambert. La réunion débute à 19h et se termine à 23h30.

- Corinne nous informe que la communauté de communes a bien remboursé la commune pour l'avance faite au SIRCO (5 600 €).
- Délibération pour la participation au centre Médico-Scolaire (infirmière venant du collège de Chatte pour les visites médicales des élèves du RPI Montagne - St-Bonnet). La participation est fixée à 3,70 € par élève x 19 enfants = 70 €
- Délibération pour adhérer à la Convention Territoriale Globale (CTG) de la communauté de communes qui permet d'avoir accès à certains services.
- Point sur le budget et choses à améliorer pour le buffet lors des vœux du Maire : Environ 70 personnes présentes, 15 L de Kir ont été bus. Le coût global du buffet est d'environ 500 €. Un devis sera demandé à un traiteur pour voir s'il y aurait une grande différence de prix. 300 gobelets plastiques à l'effigie de Montagne ont été réalisés par Fabrice Prunel (288 €).

### Petits travaux salle des Fêtes

- Discussion sur l'achat d'un four et d'une plaque à induction. Un modèle de four normal coûte environ 400 € HT (taille des plats : 40 x 30 cm), et une plaque à induction environ 250 € HT. Le conseil donne son accord pour ces achats.
- Problème du chauffage qui est trop fort et qui consomme du gaz pour rien.
- Des bancs sont prévus pour mettre le long du jeu de boules
- La question se pose de refaire les sanitaires extérieurs, et de tirer l'électricité pour les sanitaires mais aussi pour éclairer cette partie du parking qui est très sombre.
- Roland propose de faire repeindre les passes de toit qui sont dégradées. Corinne demande aussi pour les murs extérieurs s'ils ont besoin d'être repeints ou recrépis.
- Les nouvelles menuiseries semblent apporter de la chaleur naturelle supplémentaire les jours de soleil par rapport aux anciennes menuiseries.
- Le lavage des vitres de la salle des fêtes, mairie et ancienne école serait déléguée à une entreprise extérieure 2x/an (mars et septembre) pour un coût d'environ 300 € / prestation.

## SIRCO

Patrick nous fait le point de la dernière réunion du SIRCO. St-Hilaire viendrait rejoindre le groupement.

## Travaux ancienne école

- La couverture du préau a été refaite, et la ferme extérieure a été changée
- La partie ancienne école est bien avancée (partie sud). Toutes les cheminées en briques qui se déginguaient ont été déposées.
- L'antenniste est venu reposer l'antenne TV du logement en façade côté rue.
- Tous les nez de panne ont été changés. L'entreprise en charge des travaux propose de les lasurer (non prévu au devis initial). Coût : 2 356 €. Le conseil vote pour.
- La question se pose d'avoir un accès au toit. Roland a fait faire un devis par le charpentier pour la pose de 2 Velux de grandes dimensions (114 x 120 cm), d'un coût d'environ 2300 € / Velux. Du coup la question se repose de l'éventuel logement qu'il serait possible de faire dans le grenier de l'ancienne école. Après discussion le conseil propose de ne pas laisser d'accès au toit : Des ouvertures pour un futur logement pourront toujours être fait plus tard. Et en attendant il reste toujours possible de faire un accès en découpant l'isolant et le film sous-toiture, et en enlevant les tuiles, le jour où il y aura besoin de monter sur le toit.

## Divagation des chiens

La question revient souvent en mairie où les habitants viennent se plaindre. Des personnes ont été mordues sur la voie publique. Un rappel sur Panneau Pocket a été fait pour rappeler aux habitants qu'ils sont responsables de leurs chiens qui doivent être tenus en laisse sur la voie publique. Un rappel sera fait également dans le prochain écho de Montagne.

## Point sur l'écho de Montagne

- Toutes les associations (sauf la chasse) ont envoyé un article.
- Il nous manque l'article de l'école + des commissions
- Demander aussi au SIRCO
- La mise en maquette n'est pas commencée mais devrait se faire courant février.

## Divers

Une journée nettoyage du grenier de la mairie pourrait se faire un soir quand le temps sera meilleur.